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質 問 の

 相     手

① これまでの取組みと成果を問う

② 今後の計画と目標を問う

2 アグレッシブタウン構想について 現状と計画について 町長

① 三股西小と三股小の増減見込みと区割りについて

② 文教の町として、学力レベルを上げるための対策は

4 五本松住宅について どのような計画案があるか 町長

5 過疎化対策について 過疎化対策の今後の計画はどのようなものか 町長

1 三股町通り会の街灯の整備について

この通り会の街灯は、昭和60年頃に設置されており、老朽化

が激しく、非常に危険性が高い。街灯を全面的に取替えて欲

しい要望があるが、どのような考えであるか。

町長

2 クラブ活動(部活)の取組みについて

現在の部活は放課後・土日・祭日に活動していると思います

が、活動の時間帯はどうなっているか。

教育長

① 水田の農業政策、米の生産調整について

② 農産物の取り込み詐欺の被害について伺う

③

家畜市場にセリ模様をインターネットで配信できるシステムは

できないものか

④ 宮崎県畜産枝肉共励会について伺う

1

子ども医療費を小学校卒業まで無料に

できないか

県内でも子どもの医療費無料化を実施する自治体が増えて

いる。本町でも子育てを支援するために来年度から実施でき

ないか伺う。

町長

2

高齢者(一人暮し)が地域で安心して暮

らせる施策の具体化について

一人暮しのお年寄りが増加しているが、本町でも民生委員な

どの訪問が実施されているが、その上にもっときめこまやかな

取りくみをする考えはないか。

町長

①

ごみ焼却場が山田町の山奥になることによってごみの運搬等

にかかる費用など増えることが見込まれるが、経費の増加等

どの位見積もっているか。

②

町民に対してのゴミ減量化の学習又生ごみの取扱い資源化

について町はどの様な考えをもっているのか。

① クリーンセンターの新設によるゴミの収集について問う。

クリーンセンターの新設に伴い、一般家庭(可燃・不燃)ゴミの

収集をどのように進めていくのか。

②

不法投棄の防止と可燃性粗大ごみをクリーンヒルみまたで回

収はできないか問う。

クリーンセンターまでの距離が遠くなり、不法投棄が増える懸

念がある。要望として可燃性粗大ごみは、町で一括回収でき

ないか。

③

三股町環境基本計画の概要と、策定に伴う町民アンケート調

査の結果について問う。

計画の概要と、アンケートの「三股町が今後重視すべき取り

組みや環境政策について」の結果はどうであったか。

④ 剪定くず刈り草堆肥化事業について問う。

堆肥化し循環還元した結果はどうであったか。

⑤ 生ごみの減量・軽量化と循環型社会の形成について問う。

コストを抑えるため生ごみの減量・軽量化が必要である。循環

型の社会を形成するための今後の取り組みについて。

1 農業政策について 町長

3 ごみ減量化に向けての取りくみを聞く 町長

大久保 義直

3 内村 立

池邉 美紀

町長

4 上西 祐子
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1

2

1

5 堀内 義郎 1

持続可能な循環型社会の形成につい

て

町長

3 教育について 教育長

町長の政治姿勢について
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2 過疎対策について

奨励金制度と連動して販売された宅地分譲地の今後の予定

と、小鷺巣地区に分譲地ができないか問う。

① 台風２６号伊豆大島の災害に伴う防災対策について問う。

来年度の合同避難訓練の予定と、災害の教訓を今後どの様

に活かしていくのか。

② 台風時の緊急伝達について問う。

特に台風時は、広報塔での呼びかけは聞き取り難い。緊急を

伴う避難等はサイレンで合図してもよいのではないか。

東京オリンピック開催に伴うスポーツインフラ(ハード面の強

化)について問う。

東京開催に伴い、アスリートタウン創りのはずみとして、旭ヶ

丘運動公園陸上競技場の整備をどう考えているのか。

1 本人通知制度について

行政書士などの８士業による、本人の同意なく戸籍謄本など

の個人情報が取得できることによって、犯罪への利用を防止

するために、本人通知制度を導入することはできないか。

2 安否確認の導入について

民生委員などの積極的な本人安否確認は、現在多くの方々

により、行われているがプライバシーの保護等により、難しく

なっている。そこで日々直接住民の方と接触されている、事業

者との連携で、さらにサービスを拡充することを図る考えはな

いか。

3

清掃工場の移転に伴うゴミ収集方法の拡充に

ついて

清掃工場が都城市山田町に建設されているが、粗大ごみな

ど直接搬入ゴミは、住民に大変な負担をお願いすることが考

えられるが、直接搬入する場所の最終的な考え方を問う。

① 文化会館の年間公演数

② 自主事業数は何回か

③ 文化会館の総収入と支出は

④ 図書購入はどうなっているか

① 指定管理を受けている団体は何箇所か。また、今後の計画。

②

指定管理を受諾している団体の経営内容等(事業・業務含め

て)の報告を受けているか。

③ ①と②の公表に関する条例改定は。

④ 指定管理者に過剰な改革を強いてないか。

町長

1 文化会館と図書館の運営状況を問う

町長

教育長

4 本町スポーツの向上について
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6 指宿 秋廣

町長

7 桑畑 浩三

8 池田 克子 1 指定管理者制度の充実について

町長

5 堀内 義郎

3 防災対策と合同避難訓練について


